



Desde la próxima semana, los alumnos y alumnas de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva', van a realizar prácticas hasta el próximo 28 de febrero, en la Estación Experimental de La Fundación Cajamar, 'Las Palmerillas', gracias al acuerdo de colaboración firmado esta mañana entre el Ayuntamiento de Adra y la Fundación Cajamar.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el director de Negocio Agroalimentario de Cajamar, Roberto García Torrente, acompañados por la concejala de Empleo del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, la directora de 'Las Palmerillas', Mari Cruz Escudero, así como por la directora de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva', han celebrado esta mañana la firma del acuerdo de colaboración, donde los alumnos y alumnas de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva' completarán su proceso de formación en Las Palmerillas.

La voluntad de las partes y el objetivo del acuerdo de colaboración es procurar la inserción del alumnado-trabajador de la Casa de Oficios, un total de doce personas del módulo de horticultura, en el mercado laboral, así como facilitar los conocimientos teórico-prácticos que hagan realidad este hecho. Así mismo, el acuerdo es un complemento práctico en la formación de los alumnos y fomenta el conocimiento de las técnicas y metodología de la entidad, ayudando a la inserción socio-laboral del alumnado-trabajador de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva'.

El alumnado de la Casa de Oficios se encuentra ya en la fase final del proyecto, que comenzó el pasado 1 de marzo de 2013, siendo un proyecto co-financiado por el Ayuntamiento de Adra y el Fondo Social Europeo, a través de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la Fundación Cajamar este apoyo y el acuerdo de colaboración, al tiempo que ha señalado que “es una muy buena noticia que los alumnos y alumnas de la Casa de Oficios ‘Adra Vega Renueva’ puedan completar su formación en un centro de la categoría e importancia de ‘Las Palmerillas’. Desde el Ayuntamiento de Adra vamos a seguir trabajando en la formación de nuestros jóvenes, ya sea en el sector agrícola o en otros sectores, de manera que puedan incorporarse al mercado laboral”.

Roberto García Torrente, director de Negocio Agroalimentario de Cajamar, ha señalado que “colaborar en la formación de jóvenes, es un deber que tenemos desde Cajamar y que contribuye a la mejora y renovación del sector agrícola, con jóvenes que tienen ganas de aprender y adquirir los conocimientos necesarios para poder incorporarse al mercado laboral”.

‘Adra Vega Renueva’, es una importante apuesta de la Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Adra, ya que se trata de una Casa de Oficios destinada a la construcción de invernaderos sostenibles. Está dividido en dos módulos, uno de Horticultura, que versa sobre agricultura intensiva y agricultura ecológica, con 12 alumnos y otro de Instalación de Energías Renovables, que está desarrollando aspectos de electricidad y fontanería, también con 12 alumnos.